

Ducatisti fahren sich warm

Rund um den Globus kommen am 4. Mai wieder Ducati-Fahrer zu lokalen Ausfahrten zusammen, um bei der Aktion „We ride as One“ ihre Sympathie für die Marke zu zeigen. Die Veranstaltung findet zum dritten Mal statt und ist gleichzeitig ein Vorgeschmack auf die „World Ducati Week“ (WDW), die vom 26. bis 28. Juli auf der Rennstrecke im italienischen Misano stattfindet. Organisiert werden die Treffen von den Händlern und den Ducati-Clubs vor Ort.

Im vergangenen Jahr zählte „We ride as One“ von München und Köln über Madrid und Shanghai bis Bangkok und Rio de Janeiro in über 50 Ländern rund 15.000 Motorradfahrer. (aum)

Bilder zum Artikel



Ducati-Aktion „We ride as One“ in Köln.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Ducati-Aktion „We ride as One“ in London.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Ducati-Aktion „We ride as One“ in Paris.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Ducati-Aktion „We ride as One“ in Mugello.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Ducati-Aktion „We ride as One“ in Südafrika.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Ducati-Aktion „We ride as One“ in Texas.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Ducati-Aktion „We ride as One“ in Japan.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati
